

Coyoacán, es el barrio más colonial, sus calles empedradas y arboladas, encierra varias galerías de arte, iglesias, monumentos y es el sitio indicado para comprar todo tipo de artesanías

El recinto también ha albergado eventos automovilísticos como la Champ Car. La construcción del Foro Sol facilitó la posibilidad de incluir un trazado que pasara por dentro, en donde los autos dan vuelta a la derecha antes de llegar a la famosa peraltada, la cual en las últimas ediciones la han vuelto a utilizar, e inmediatamente doblan a la izquierda para cortar por la mitad al Foro y salir a la mitad de la curva. Las gradas del Foro Sol se abría al público y con ello se aumentaba en 25,000 personas aproximadamente a la capacidad total del Autódromo Hermanos Rodríguez.

También hay diversos teatros experimentales y auditorios de menor capacidad, que son usados por estudiantes de teatro y escuelas. Un ejemplo de ello es el Teatro el Granero, ubicado a espaldas del Auditorio Nacional, en donde se encuentran otros teatros de menor capacidad de espectadores.

Aún así, quedan algunos teatros auspiciados por el Instituto Mexicano del Seguro Social como parte de sus actividades culturales para el público en general y sus agremiados.

México es la cuarta ciudad con mayor número de teatros.

OTROS ATRACTIVOS

EL CENTRO HISTÓRICO

LA COLONIA CONDESA

Es la casa de numerosos artistas plásticos. Así como de artistas de cine y televisión. Cuenta también con una buena cantidad de restaurantes y bares.

LA COLONIA ROMA

En ella se pueden encontrar casas de estilo antiguo y un gran número de parques y plazas. Es una de las colonias más antiguas de la ciudad. Fue ésta una de las zonas más afectadas por el sismo de



1985, por lo que muchas de las construcciones originales de la zona fueron reemplazadas por edificios o casas con estilos más contemporáneos.

LA COLONIA POLANCO

Se estableció en la década de los años 20. Colonia de estilo Colonial Californiano.

COYOACÁN

Se presenta como uno de los barrios culturales de mayor atracción para el turismo tanto nacional como extranjero. En esta zona, de características extremadamente arraigadas a lo colonial, tuvo el propio Hernán Cortés una de sus casas. Es sede de muchos de los más importantes museos de la ciudad. Sobre la calle Fernández Leal que es, según dicen, una de las más costosas en términos de la adquisición de una casa tuvieron sus domicilios Frida Kahlo, Diego Rivera, León Trotsky y Guati Rojo, entre otros.

SANÁNGEL

Es un barrio con características coloniales, se encuentra muy cerca de la Ciudad Universitaria.

CENTRO HISTÓRICO DE TLALPAN

Barrio colonial. Múltiples presentaciones de eventos culturales tanto en sus museos como en sus plazas.

LA VILLA DE GUADALUPE

La Villa de Guadalupe es el principal barrio religioso. Ahí se llevan a cabo, cada 12 de diciembre, las principales festividades del aniversario de la Virgen de Guadalupe, quizá una de las imágenes católicas de mayor fervor en el país.

Vista panorámica de la Ciudad de México

